



Regierungsratsbeschluss vom 10. November 2015

Anzug Lukas Engelberger und Konsorten betreffend Flexibilisierung der Mehrwertabgabe

P115206

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Lukas Engelberger und Konsorten stehen zu lassen.

Begründung

Der Regierungsrat erachtet die geltende Zweckbindung zur Verwendung der Mehrwertabgabe als zu restriktiv. Im Sinne des Anzugsstellers soll die Zweckbindung der Mehrwertabgabe künftig zu Gunsten von Projekten zur Wohnumfeldaufwertung in Form von hochwertigen versiegelten Freiräumen ausgedehnt werden. Dies soll auch für regionale Projekte ausserhalb des Kantonsgebietes und im grenznahen Ausland möglich sein, sofern diese überwiegend von der baselstädtischen Bevölkerung genutzt werden. Zur Erfüllung dieses Anzugs ist die Revision des Bau- und Planungsgesetzes erforderlich. Der für die Revision erforderliche Ratschlagsentwurf befindet sich in der verwaltungsinternen Vernehmlassung und wird nach der öffentlichen Vernehmlassung dem Grossen Rat zur Beratung vorlegt.

